

Noticia publicada en Diario Vasco sección Bidasoa ,el miércoles día 2 de Octubre de 2013.

IRUN

Gobierno Vasco y Ayuntamiento crean un

grupo de trabajo específico sobre Plaiaundi

SANTANO ADVIERTE QUE, ENTRE OTRAS, LAS DECISIONES «SOBRE MOVILIDAD SE TOMARÁN EN ESE CONTEXTO. HAY QUE SER SERIOS CON ESTOS TEMAS»

02.10.13 - 00:07 - I.M. | [IRUN.](#)

El alcalde, José Antonio Santano, no quiso valorar ayer la propuesta de «vía peatonal y ciclable» de Hendaya a Hondarribia por Plaiaundi que el PNV dio a conocer la pasada semana. «No la conocemos. Al Gobierno del Ayuntamiento de Irun no se la ha presentado». Lo que sí hizo fue informar de la puesta en marcha de un grupo de trabajo interinstitucional, «que funcionará con representantes políticos del Gobierno Vasco y del Ayuntamiento» para abordar aspectos referidos al Parque Ecológico. «Trataremos asuntos ligados a la biodiversidad, porque juntos podemos hacer más de lo que hacemos ahora. También la convivencia del parque con las instalaciones deportivas. El Gobierno Vasco es consciente de que muchos jóvenes irundarras practican deporte allí y que así va a ser durante unos años». Un tercer asunto será el de la promoción turística. «Coincidimos en que Plaiaundi tiene un atractivo indiscutible. Mucha gente se desplaza buscando lugares tan singulares como éste». Por último, se abordará la cuestión de «la movilidad. Tema delicado, porque hablamos de una Zona de Especial Protección. Cuando nos reunimos con la Consejería de Medio Ambiente, el 9 de septiembre, nos avanzaron que tenían una propuesta sobre esto. Éste es el cauce para tratar el tema, porque en Plaiaundi hay que ser serios, y la seriedad es el cauce institucional. Nosotros también presentaremos ante ese grupo de trabajo lo que se proponga en el Ayuntamiento».

Gobierno Vasco y Ayuntamiento crean un grupo de trabajo específico sobre Plaiaundi

Escrito por Administrator

Miércoles, 02 de Octubre de 2013 08:26 -

El alcalde espera que en la primera reunión del grupo, «este mes», se trate la cuestión de la movilidad. «Lo importante es que Ayuntamiento y Gobierno Vasco hagamos las cosas juntos. En Plaiaundi, sin el Gobierno Vasco, es complicado avanzar, pero sin el equipo de Gobierno del Ayuntamiento de Irun, también. Lo importante es sumar fuerzas», insistió.